

Elda celebra el Día Internacional del Pueblo Gitano

10/04/2025



Esta mañana se ha colgado la bandera gitana en el Ayuntamiento | Marta Maestre.

El Ayuntamiento de Elda se ha sumado hoy a los actos de celebración del Día Internacional del Pueblo Gitano, que conmemora el aniversario del Primer Congreso Mundial gitano-romaní realizado el 8 de abril de 1971 en Londres. El alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, acompañado de la edil de Educación, **María Gisbert**, el concejal de Bienestar Social, **David Guardiola**, una representación del pueblo gitano de Elda, ha colocado la bandera romaní en uno de los balcones de la Casa Consistorial.

A continuación, el regidor eldense se ha desplazado al CEIP Miguel Servet donde el alumnado, junto con los del

CEIP Virgen de la Salud, han procedido a la lectura de un manifiesto con motivo del Día Internacional del Pueblo Gitano. El acto ha contado con la presencia de representantes de colectivos la Asociación Gitana de Elda y Arakerando. Por último, Rubén Alfaro ha agradecido la colaboración de los centros educativos y de las asociaciones implicadas en la celebración de esta efeméride, al tiempo que ha pedido a los alumnos y alumnas que aprovechen la oportunidad que les proporciona la educación pública para labrarse un futuro.